

# BERITA TERBARU

## NasDem Peduli, Paris Yasir Sambangi Tiga Kecamatan Korban Kebakaran di Jeneponto Beri Santunan

Syamsir, HR - [JENEPONTO.BERITATERBARU.CO.ID](http://JENEPONTO.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 13, 2022 - 00:12



*NasDem Peduli menyambangi empat titik korban kebakaran yang terjadi baru-baru ini di Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan (Sulsel).*

JENEPONTO, SULSEL- Kembali, NasDem Peduli menyambangi empat titik korban kebakaran yang terjadi baru-baru ini di Kabupaten Jeneponto, Sulawesi

Selatan (Sulsel).

Pertama, Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Jeneponto, Paris Yasir bersama tim mengunjungi dua unit rumah korban kebakaran di Dusun Tanah Eja, Desa Beroanging, Kecamatan Bangkala, selanjutnya bertolak ke Dusun Ka'nea, Desa Sapanag, Kecamatan Turatea, terdapat satu unit rumah korban kebakaran dan ke Desa Lebang Manai, Kecamatan Rumbia satu rumah korban kebakaran.

"Alhamdulillah, pada jumat kemarin keempat korban kebakaran tersebut kita sudah datang dan masing-masing kita berikan bantuan dan santunan dari Nasdem Peduli," ucap KK Paris sapaanya kepada Indonesiasatu.co.id, Sabtu (12/2/2022).



Menurut KK Paris, yang menyerahkan bantuan dan berupa santunan itu adalah Ketua DPD Partai NasDem sendiri dan diterima oleh masing-masing korban kebakaran.

Selain menyalurkan bantuan dan memberikan santunan kepada korban, tentu tutur KK Paris menyemangati mereka dan memberikan support sebagai bentuk perhatian dan keprihatinan NasDem terhadap korban.

"Bantuan dari Nasdem Peduli ini nilainya tidak seberapa namun paling tidak para korban merasa terbantu dan meringankan sedikit beban mereka," ucap KK Paris yang juga Wakil Bupati Jeneponto.

Paris mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan Jumat Peduli yang dilaksanakan setiap minggu yang diberi nama NasDem Peduli. Kegiatan ini juga sudah menjadi rutinitas untuk Partai NasDem sendiri.

Kegiatan ini juga sudah menjadi sebuah perintah dari ketua DPW Partai NasDem Provinsi Sulawesi Selatan, Kakak Rusdi Masse untuk senantiasa menyikapi

setiap tuntutan masyarakat yang tertimpa musibah dan masyarakat yang membutuhkan perhatian.

"Dengan kondisi cuaca yang kurang bersahabat saat ini, tentu saya berharap dan menghimbau kepada masyarakat agar selalu waspada karena beberapa hari ini banyak kejadian-kejadian yang kita tidak inginkan," harap sosok pemimpin peduli itu.

Penulis: Syamsir

Editor; Cq